

El College Board reconoce a los alumnos de la Escuela Secundaria Cedar Grove de una forma muy especial

Cuatro alumnos de la Escuela Secundaria Cedar Grove comienzan el nuevo año escolar con honores académicos.

El Premio Nacional de Reconocimiento Afroamericano de parte de los Programas Nacionales de Reconocimiento del College Board fue concedido a cuatro alumnos de la Escuela Secundaria Cedar Grove. Adriel Ammah, Ca'Tori Traylor, Precious Nketsia y Waynijah Kuykendall recibieron esta distinción por su excelente rendimiento académico. Los honores académicos, concedidos a los alumnos afroamericanos, indígenas y latinos, brindan a los alumnos la oportunidad de compartir sus grandes logros académicos con universidades y programas de becas que buscan captar talentos diversos.

"Estamos encantados de celebrar a nuestros alumnos y reconocerles el gran trabajo que han estado haciendo. Estamos orgullosos de su excelente rendimiento académico en el salón de clases y en las evaluaciones del College Board, como el PSAT/NMSQT, el PSAT 10 y los exámenes AP", dijo el director de Cedar Grove, Clifton Spears. "Hay muchas cosas que hacen únicos a nuestros alumnos, y recibir este honor lo refuerza como una ventaja para su futuro".

Entre los criterios que deben cumplir los alumnos se incluyen los siguientes:

- Un promedio de notas (GPA, según sus siglas en inglés) igual o superior a 3.5.
- Los resultados de las evaluaciones PSAT/NMSQT o PSAT 10 que se encuentren dentro del 10% de los mejores evaluados en cada estado para cada programa de premios o que hayan obtenido una puntuación de 3 o superior en dos o más exámenes AP en 9º y 10º grado.
- Asisten a la escuela en una zona rural o una ciudad pequeña, o se identifican como afroamericanos/negros, hispanoamericanos/latinos o indígenas/nativos.

Durante su segundo o tercer año, los alumnos que reúnen los requisitos necesarios son invitados a presentar su solicitud a BigFuture y, si son seleccionados, se les concede la beca al comienzo del siguiente año escolar. Esta distinción no sólo se compartirá con familiares y amigos, sino que las universidades y organizaciones que utilicen el servicio de búsqueda de alumnos del College Board podrán ponerse en contacto directamente con los galardonados durante el proceso de selección.

Como si esta increíble oportunidad no pudiera ser mejor, las universidades y organizaciones que utilizan el servicio de búsqueda de alumnos del College Board pueden ponerse en contacto directamente con los galardonados durante la selección.

A medida que compartan sus logros y su futuro con sus familias y amigos, las universidades y organizaciones también serán informadas a través del servicio de búsqueda de alumnos del College Board mediante este servicio, y podrán ponerse en contacto directamente con los galardonados durante la selección.

"Cada vez es más difícil para los alumnos hacerse ver durante el proceso de selección para la universidad. Estamos excepcionalmente orgullosos de los Programas Nacionales de Reconocimiento por rendir homenaje a alumnos que a veces pasan desapercibidos pero que han demostrado sus extraordinarias capacidades académicas", declaró Tarlin Ray, vicepresidente senior de BigFuture en el College Board. "Esto no sólo beneficia a los alumnos, sino también a las universidades comprometidas con la selección de alumnos diversos y con talento".